



# Noticias de interés

## Noticias de interés



14 de enero de 2013

### En este número:

- [Relaciones Exteriores](#)
- [Cooperación al Desarrollo](#)
- [Empresa e Industria](#)
- [Cultura](#)
- [Salud](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

### **RELACIONES EXTERIORES**

#### **CONVOCATORIA DEL PROGRAMA DE CULTURA DE LA ASOCIACIÓN ORIENTAL**

La Unidad de Supervisión Regional y de Capacitación del Programa de Cultura de la Asociación Oriental, financiado por la UE, ha publicado una convocatoria para su Ciclo de Talleres en materia de Política de Intercambios Culturales.

Los actores culturales y partes interesadas de las instituciones y autoridades culturales públicas y privadas y la sociedad civil de los países de la Asociación Oriental son destinatarios de estos talleres, centrados en la elaboración y evaluación de las estrategias y políticas culturales con el propósito de motivar las reformas de las políticas culturales. Estos talleres proporcionarán liderazgo cultural a unos cuarenta representantes de las autoridades, profesionales, artistas y gestores de estos países y facilitarán la creación de una red internacional de actores culturales en y más allá del contexto del Programa Cultura de la Asociación Oriental.

*Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail ([delegacion.bruselas@junta-andalucia.org](mailto:delegacion.bruselas@junta-andalucia.org)), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).*

El plazo para la presentación de solicitudes termina el 31 de enero de 2013. El Programa Cultural de la Asociación Oriental, con una dotación de 12 millones de euros, está destinado a ayudar a los países de la región en su reforma cultural al nivel gubernamental, así como a la capacitación y mejora del profesionalismo de los operadores culturales.

Puede acceder a mayor información a través del siguiente enlace:

<http://www.euroeastculture.eu/>

### **COOPERACIÓN AL DESARROLLO**

#### **SE CUMPLEN TRES AÑOS DEL TERREMOTO DE HAITÍ: LA UE DA 30,5 MILLONES DE EUROS MÁS EN AYUDA HUMANITARIA**

Tres años después del devastador terremoto que arrasó Haití, cobrándose más de 200 000 vidas y dejando a 1,5 millones de personas sin hogar, la UE sigue ayudando al país caribeño en su lucha, con un importe adicional de 30,5 millones de euros en ayuda humanitaria.

El paso de la tormenta tropical Isaac y del huracán Sandy por esa zona el año pasado puso de relieve que cientos de miles de personas vulnerables se encuentran aún necesitadas. Muchos de ellos siguen viviendo en campamentos pero poco a poco vuelven a viviendas permanentes. Los problemas de acceso a agua limpia y a atención sanitaria primaria aún subsisten, del mismo modo que todavía hay que mejorar el saneamiento y fomentar la higiene. La respuesta permanente a la epidemia de cólera y la prevención de su propagación son ámbitos claves del trabajo humanitario en Haití.

Según Kristalina Georgieva, Comisaria de la UE de Cooperación Internacional, Ayuda

Humanitaria y Respuesta a las Crisis, es importante destacar los logros alcanzados en la respuesta al terremoto, como por ejemplo, que el número de desplazados que viven en campamentos ha disminuido de 1,5 millones a menos de 350 000 a finales de 2012 o que el brote de cólera está controlado en buena medida.

Desde que se produjo el terremoto en 2010 se han movilizado 213 millones de euros en ayuda humanitaria de la UE para Haití – incluidos estos últimos 30,5 millones de euros adicionales. Estos nuevos fondos ayudarán principalmente a las personas que siguen sin hogar como consecuencia del terremoto, a las víctimas del cólera y a los más afectados por el huracán Sandy.

## **EMPRESA E INDUSTRIA**

### **EL BANCO EUROPEO DE INVERSIONES Y UNICAJA FINANCIARÁN PROYECTOS DE PYMES**

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) ha firmado un acuerdo de 200 millones de Euros con Unicaja Banco destinado a financiar proyectos de inversión y capital circulante de Pymes y empresas de mediana dimensión (hasta 3000 empleados). Por su parte, además de los 200 millones aportados por el BEI, Unicaja Banco se compromete a invertir un importe similar, siendo el volumen total de la financiación puesto a disposición del sector empresarial de 400 millones de euros. El acuerdo fue firmado el pasado 10 de enero por la Vicepresidenta del BEI, Magdalena Álvarez, y por el Presidente de Unicaja Banco, Braulio Medel.

Estos recursos se dedicarán principalmente a la financiación de proyectos de inversión realizados por Pymes y Mid Caps en los sectores industrial y de servicios, incluyendo inversiones en turismo y protección del medio ambiente así como en investigación, desarrollo e innovación. Los proyectos elegibles para ser financiados bajo esta línea estarán localizados principalmente en España.

La financiación procedente del BEI, cuenta con condiciones favorables en términos de plazo y tipos de interés respecto a otras fuentes alternativas de crédito, que Unicaja Banco trasladará a los beneficiarios de esta financiación. Este es el segundo préstamo de estas características que el BEI firma con

Unicaja en los últimos tres años destinado a la financiación de Pymes y complementa a otras líneas de financiación que el BEI mantiene con Unicaja. La colaboración entre las dos instituciones demuestra el esfuerzo de ambas instituciones para facilitar acceso al crédito a las Pymes y Mid Caps, que es especialmente importante en las circunstancias actuales.

## **CULTURA**

### **PRIORIDADES DE LA PRESIDENCIA IRLANDESA EN MATERIA DE CULTURA**

Durante el primer semestre de 2013, las prioridades de la Presidencia irlandesa en materia de cultura serán las siguientes:

- “Europa Creativa”

“Europa Creativa” es el nuevo programa de la Unión Europea que apoya a los sectores de la cultura y la creación. La financiación de la Unión Europea ayudará a los artistas y a los profesionales de la cultura a llegar a nuevos espectadores. “Europa Creativa” apoyará además a la industria cinematográfica europea al incorporar las iniciativas existentes, como el fructuoso programa MEDIA. La Presidencia irlandesa trabajará para avanzar en el acuerdo sobre el Reglamento.

- Programa “Europa con los Ciudadanos” 2014-2020

Este programa se creó con el objetivo de acercar Europa a sus ciudadanos y de animar a estos a participar más en el futuro de la Unión Europea. El programa consta de dos partes, la primera centrada en la memoria y la segunda en la participación cívica. La iniciativa apoyará los proyectos llevados a cabo por la sociedad civil, las autoridades locales, las ONGs, los grupos de reflexión, los sindicatos y las universidades, tanto a nivel local como regional. El programa “Europa con los Ciudadanos” ha sido concebido para promover la democracia participativa y será, por eso, una prioridad para la Presidencia irlandesa durante el Año Europeo de la Ciudadanía (2013).

## **SALUD**

### **LA AGENCIA EUROPEA DE MEDICAMENTOS PUBLICA UNA EVALUACIÓN SOBRE LOS ANTICONCEPTIVOS COMBINADOS**

El pasado día 11 de enero, la Agencia Europea de Medicamentos publicó una evaluación en respuesta al número creciente de informes de los medios de comunicación sobre los anticonceptivos combinados y la tromboembolia venosa (coágulos sanguíneos en las venas).

El debate sobre estos anticonceptivos se inició en Francia a mediados de diciembre de 2012, cuando la Ministra francesa de Salud, Marisol Touraine, pidió a la Comisión Europea que limitara la utilización de los anticonceptivos de tercera y cuarta generación (anticonceptivos combinados). En Dinamarca ya existe un dispositivo para limitar la prescripción de este anticonceptivo.

Sin embargo, en la última evaluación presentada el pasado 11 de enero, la Agencia Europea de Medicamentos explica que los anticonceptivos combinados (estroprogestativos) conllevan un riesgo muy bajo de coágulos sanguíneos, y que este riesgo varía según los tipos de anticonceptivos combinados. Además, añade que este tipo de medicamento es objeto de un atento y continuo seguimiento y, en la actualidad, no hay pruebas que sugieran un cambio en el perfil de seguridad de cualquiera de los anticonceptivos combinados que se comercializan actualmente.

## **BÚSQUEDA DE SOCIOS**

- El Gobierno regional de la **Baja Normandía** y su departamento de educación y formación profesional está buscando socios europeos para participar en la Convocatoria del Programa **PROGRESS** VP/2012/007 sobre "Experimentaciones en política social". El tema de la convocatoria que han elegido es "medidas para incentivas que los jóvenes sean activos". El proyecto irá dirigido a jóvenes de entre 15 y 25 años que hayan abandonado el colegio o jóvenes con algún obstáculo para integrarse en el mercado laboral.

En caso de estar interesados contacten lo antes posible.

- El equipo del proyecto **EcoBioCAP** está buscando socios europeos del sector de la industria para probar un paquete de soluciones alimentarias que busca la calidad de los alimentos y lograr beneficios para el medio ambiente y para el consumidor. Este paquete es customizable, ecoeficiente y biodegradable y fue desarrollado por el proyecto, financiado por el Séptimo Programa Marco (**FP7-KBBE - Cooperation - Research Theme: 'Food, agriculture and fisheries, and biotechnology'**).

En caso de estar interesados contacten lo antes posible.

- La Agencia regional de Desarrollo de **Mevlana, Turquía**, busca socios europeos para participar en la convocatoria **Leonardo da Vinci**. Presentarán dos proyectos relacionados con incrementar las tasas de empleo para discapacitados y las actividades que requieren de los socios son:  
Proyecto 1: examen de la formación para empresarios; examen de los programas de formación para grupos con menos posibilidades; y desarrollo de las aplicaciones de la agencia.  
Proyecto 2: examen de las medidas puestas en marcha para la participación en la vida social y económica de personas discapacitadas; examen de la formación profesional para las personas con discapacidades; y encuentros con personas discapacitadas que tienen éxito en los negocios.

En caso de estar interesados contacten lo antes posible.

## **CONVOCATORIAS Y LICITACIONES**

### **B-TOURNAI: ACABADO DE EDIFICIOS**

Descripción del contrato: Acabado de edificios. Instalación de muebles empotrados. Otros trabajos de acabado de edificios.

La fecha límite para la recepción de ofertas es el 7 de marzo de 2013.

### **E-LAS PALMAS DE GRAN CANARIA: TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE DIQUES**

Prolongación del dique-muelle en 410 m de longitud, manteniendo la misma tipología estructural del dique existente en su última alineación (dique vertical de cajones) así como la misma dirección de aquél.

La duración del contrato es de 24 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 25 de febrero de 2013.

### **E-GETAFE: REACTIVOS DE LABORATORIO**

Descripción del contrato: Reactivos de coagulación especial.

La duración del contrato es de 24 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 18 de febrero de 2013.

### **E-VALENCIA: GASOLINA SIN PLOMO**

Descripción del contrato: Suministro de Gasolinas y Gasóleo A y C.

La duración del contrato es de 24 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 18 de febrero de 2013.

### **E-MURCIA: SERVICIOS DE SUMINISTRO DE SOFTWARE**

Descripción del contrato: Actualización/adquisición de las licencias de uso de aplicaciones informáticas destinada al análisis de la casuística, la codificación clínica, la clasificación y agrupación de pacientes en centros sanitarios de la Consejería de Sanidad y Política Social de la Región de Murcia.

La duración del contrato es de 24 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 1 de febrero de 2013.

### **E-SANTIAGO DE COMPOSTELA: GAS NATURAL**

Suministro energético prestacional y del servicio de mantenimiento de instalaciones y equipos energéticos térmicos y locales asociados de varios centros hospitalarios del Servicio Gallego de Salud.

La fecha límite para la recepción de ofertas es el 12 de febrero de 2013.

### **E-MADRID: SERVICIOS ESPECIALES DE TRANSPORTE DE PASAJEROS POR CARRETERA**

Servicio de transporte para las actividades y competiciones Madrid Comunidad Olímpica, campeonatos escolares de los IES, deporte infantil, campeonatos de España de selecciones autonómicas en edad escolar y otras actividades deportivas.

La duración del contrato es de 4 meses. La fecha límite para la recepción de ofertas es el 18 de febrero de 2013.

### **E-BARCELONA: AVIONES**

Descripción del contrato: Fletamiento de un avión bimotor para la realización de tareas vinculadas a las actividades propias del Servicio Catalán de Tráfico.

La fecha límite para la recepción de ofertas es el 18 de febrero de 2013.